

ARTUR RAMON ART

BARCELONA 1911

NOTA DE PRENSA

Artur Ramon Art presenta “*Otra imaginación. Jordi Ortiz + 373 árboles*” para el Barcelona Gallery Weekend

Una colaboración única con la naturaleza, la exposición de Jordi Ortiz explora la imaginación de los árboles en la ciudad de Barcelona en una propuesta tan sorprendente como única.

Título: Inauguración de “*Otra imaginación. Jordi Ortiz + 373 árboles*”

Fecha: Jueves 19 de septiembre de 2024

Hora: 17 horas

Lugar: carrer Bailèn 19, 08010 Barcelona

Entrada libre.

Se ruega confirmar a agarcia@arturamon.com

Barcelona, 24 de julio de 2024.- Artur Ramon Art abre la nueva temporada con una fascinante exposición titulada “*Otra imaginación*” de Jordi Ortiz. Esta muestra estará abierta al público del 19 de septiembre al 31 de octubre de 2024 en la galería de Barcelona. La exposición propone una reflexión profunda sobre la relación entre los humanos y los árboles a través de 373 fotografías de troncos de árboles, revelando formas sorprendentes que a menudo pasan desapercibidas. “*Otra imaginación. Jordi Ortiz + 373 árboles*” es una invitación a redescubrir la naturaleza urbana de Barcelona. Jordi Ortiz ha fotografiado los troncos de 373 especies de árboles, mostrando su creatividad intrínseca y su interacción con el entorno. Las fotografías revelan un mundo oculto de formas y figuras que emergen de los troncos, ofreciendo una nueva perspectiva sobre la naturaleza que nos rodea.

La exposición se divide en cuatro capítulos: “Imaginación”, “Comunidad”, “El árbol del mundo” y “Correspondencias”. El capítulo central, “Imaginación”, presenta una selección de 60 fotografías que muestran la riqueza cromática y la diversidad de texturas de los troncos de los árboles. “Comunidad” recoge la nomenclatura popular y científica de los árboles fotografiados, subrayando la relación histórica y cultural entre los humanos y los árboles. “El árbol del mundo” ofrece una instalación que muestra la convivencia de los árboles con el entorno urbano, acompañada de una caja-terrón que contiene las fotografías de los 373 árboles. Finalmente, “Correspondencias” busca analogías entre las obras naturales creadas

ARTUR RAMON ART

BARCELONA 1911

por los árboles y las creaciones artísticas humanas, explorando las similitudes e inspiraciones mutuas.

Jordi Ortiz se inspiró en la convivencia milenaria entre humanos y árboles para crear la exposición "*Otra imaginación. Jordi Ortiz + 373 árboles*". La alerta causada por la emergencia climática ha impulsado al artista a profundizar en el lenguaje de los árboles que perviven en la ciudad, dándoles la visibilidad que merecen. Ortiz se plantea preguntas sobre la conciencia y la sensibilidad de los árboles, capturando imágenes que huyen del conjunto para incidir en los detalles y en las texturas de los troncos. Con este proyecto, Ortiz quiere poner de manifiesto la acción devastadora que los humanos estamos infligiendo a la naturaleza y alertar sobre la destrucción de la biodiversidad y el cambio climático.

Esta exposición, que forma parte del recorrido del Barcelona Gallery Weekend y es la propuesta de Artur Ramon Art para esta fiesta del gallerismo, ofrece una nueva manera de ver nuestra ciudad y la naturaleza que nos rodea. Mònica Ramon, responsable de la galería, destaca: "Estamos muy emocionados de presentar la exposición de Jordi Ortiz. Su capacidad para capturar la belleza oculta de los árboles y revelar su imaginación nos ofrece una nueva perspectiva sobre nuestra convivencia con la naturaleza."

Jordi Ortiz, el artista, comenta: "Este proyecto es una colaboración con los árboles. A través de la fotografía, he querido devolverles el lugar que merecen como seres vivos, mostrando su creatividad y su capacidad para conectar con nosotros de una manera profunda y significativa." Victoria Cirlot, en su texto sobre la exposición, señala: "La imaginación de Jordi Ortiz nos invita a explorar un mundo de formas sorprendentes que nos rodean cada día, pero que a menudo pasan desapercibidas. Su obra nos recuerda la riqueza y el misterio de la naturaleza, y nos insta a mirar más allá de lo visible."

"*Otra imaginación. Jordi Ortiz + 373 árboles*" se podrá visitar en la galería Artur Ramon Art del 19 de septiembre al 31 de octubre de 2024.

Sobre ARTUR RAMON ART

www.arturamon.com

La primera noticia documentada que existe de ARTUR RAMON ART se remonta a 1911 en Sitges. Este fue el inicio de una singladura de cuatro generaciones. En 1943, Artur Ramón i Garriga, perteneciente a una familia de anticuarios, abrió las puertas de su espacio de exposición en el número 25 de la calle de la Palla de Barcelona y en 1988 se fundó la galería Sala de Arte Artur Ramón. ARTUR RAMON ART ha realizado más de 200 exposiciones, un hecho que le otorga una posición de referencia y única entre las propuestas de arte y coleccionismo de Barcelona. ARTUR RAMON ART es un espacio de obras singulares donde conviven piezas de anticuario, maestros antiguos, pintura catalana y arte contemporáneo, erigiéndose así como un referente del arte en España. En 2017 la galería se traslada al número 19 de la calle Bailèn, en el corazón del Eixample.

Durante estos años, algunas de las mejores obras de ARTUR RAMON ART han pasado a formar parte del patrimonio español, mediante su ingreso en el Museo Nacional de Arte de Cataluña, en el Museo del Prado y el Museo Romántico e Madrid, o el Museo de Burgos, entre otros. Y el Museo del Louvre, y la Fondation Custodia, en París, la National Gallery of Canada en Ottawa, o el Rijksmuseum de Ámsterdam, que también cuentan con obras que provienen de esta organización. Además, ARTUR RAMON ART es una de las pocas organizaciones españolas presentes de manera regular en TEFAF Maastricht y el Salon du Dessin de París.

Para más información, contactad con:

Patricia Cuní
patriciacuni@gmail.com

ARTUR RAMON ART

ARTUR RAMON ART

BARCELONA 1911

Carrer de Bailèn, 19 · 08010 Barcelona